



Après les concerts de l'hiver...

Le cycle des trois concerts de l'hiver s'est achevé le 6 mars 2014 avec un formidable concert de l'ensemble "Les Faveurs", à l'église des Vigneaux. Le public nombreux (plus de 100 personnes) a été ravi par le programme intitulé "A l'aire libre" consacré à la musique du 17e siècle provenant d'Angleterre, d'Italie et d'Espagne.

L'ensemble était composé de quatre musiciens, avec une soprano, Irena Cenkova, en compagnie des instrumentistes : Virginie Kaepelin au clavecin, Luc Rosier à la viole de gambe et la guitare baroque, Meillane Wilmotte à la flûte à bec et à la percussion.

Malgré des conditions assez fraîches, rendant les accords des instruments précaires et mettant les musiciens dans une situation d'inconfort, le concert a été servi de manière magistrale par nos quatre artistes et s'est conclu sous des applaudissements enthousiastes.



Irena Cenkova et ses collègues. Photo Paul Billon-Grand